

富士宮西ロータリークラブ会報

Rotary



石川 俊洋 会長

国際ロータリークラブ第2620地区 2024-2025年度
RI会長 ステファニー A. アーチック
会長 石川 俊洋 幹事 大谷 裕也

例会場 富嶽温泉 花の湯 例会日 毎週金曜日 月の最終週は夜間
事務所 〒418-0003 静岡県富士宮市ひばりが丘805 富嶽温泉 花の湯内 公式HP <http://fujinomiya-west-rc.com/>
TEL.0544-28-1126 FAX 0544-25-8182 Mail fujinomiyawestrotary@mountain.ocn.ne.jp

No.19 通算 1590 号 2024年12月20日(金)

♪Rotary Songs 奉仕の理想

ゲスト・ヴィジター

なし

会長挨拶 会長：石川 俊洋 君

皆様今晚は、今日はファミリー忘年会ですご家族の皆さんようこそいらっしゃいました。今年もあと10日ほどで終わりますがその前に子供たちお待ちかねのクリスマスが来ます、クリスマスとはキリストのミサの意味で「イエスキリスト」の誕生を祝う祭りですがなぜ日本に定着したのか？少しお話させていただきます。

日本で初めてクリスマスのミサが行われたのは1552年(天文21年)今の山口県で宣教師のフランシスコ・ザビエルが日本人の信徒を招いて行ったのが最初だそうです。この後江戸時代にはキリスト教の弾圧があったため明治の初め頃まで受け入れられませんでした。明治に入って日本に駐在中のヨーロッパ人により、年末のこの時期にクリスマス文化が到来しそれをいち早く取り入れたのが俳人の「正岡子規」でした。1896(「明治29年」)に詠まれた子規の句に盛り込まれた「クリスマス」というカタカナの5音が日本初のカタカナの季語が誕生したそうです。その後1900(明治33年)に横浜で創業した「明治屋」が東京銀座に出店しクリスマス向けの商品を販売しそのあたりから広くクリスマスが日本で受け入れられるようになったのではないかとされています。

私が子供の頃の我が家は、母親が作ったクリームシチューと、照り焼きチキンとフルーツポンチが定番でした。一年に一度のごちそうで弟と早く食べたかったのですが、ちょうどクリスマス辺りが2学期の終業式で、通信簿を

親に見せてお小言が終わるまでおあずけだったのが今でも忘れられないクリスマスの思い出です。今夜は忘年会ですので、いやなことは忘れて楽しみましょう。

幹事報告

幹事 大谷 裕也 君

*別紙幹事報告書参照

出席報告

	会員数	計算会員数	出席	欠席	M U	比率
今週	19	18	18	0		100%

欠席者：☆宇佐美量三君 (☆は出席免除者)

本日のお祝い

会員誕生日 若林眞治君 (S26, 12, 29)

夫人誕生日 竹田眞美(まみ) 浩富夫人

スマイル

○今夜は「年忘れ」をして、新しい年をすがるしく迎えましょう。 貫名英舜君

○今晚頑張って歌わせて頂きます、よろしくお願ひします。 岡村吉彦君

○お世話になりました。来年も宜しく。 片岡博昌君

○バースデープレゼント有難う。 若林眞治君

【会報委員会】 委員長：加藤康雄 委員：片岡博昌 宇佐美量三 渡邊奈津実 近藤千佳

ファミリー忘年会



伊原君のクラシックギター

岡村君の指揮で男性合唱グループの演出

